

CLUB DEPORTIVO FUNDACION DESCUBRIENDO Y APOYANDO TALENTOS DEPORTIVOS

INFORME DE GESTIÓN

Bogotá, 30 de enero de 2020

Sres.

ASAMBLEA GENERAL CLUB DEPORTIVO FUNDACION DESCUBRIENDO Y
APOYANDO TALENTOS DEPORTIVOS

Dando cumplimiento a los estatutos de la sociedad y de conformidad con las normas legales vigentes (los artículos 46 y 47 de la Ley 222 de 1995 y la Ley 603 de 2000), presento a la Asamblea General el Informe de Gestión en donde se describen las actividades más relevantes ejecutadas durante el año 2019

A continuación, ponemos a disposición de los interesados nuestra gestión administrativa deportiva y económica del año 2019, año que presentó grandes retos, como por ejemplo implementar las escuelas deportivas por primera vez en el municipio de Cota. El 2019 se cierra entonces con una Club deportivo que ha dado comienzo a su labor en la comunidad y ha intentado proyectar a niños y jóvenes en el área deportiva. De cara al 2020 tenemos nuevos retos de Planeación Estratégica como poder ampliarnos a otros municipios de Cundinamarca, que el impacto social de la comunidad junto a los niños, marquen el sendero que hay que recorrer.

Durante el año 2019, continuando con nuestra premisa del buen uso del tiempo libre, tuvimos 4 escuelas activas en las modalidades de Tenis de mesa, Patinaje, Ciclismo, Tenis de campo en el municipio de Cota. Contamos con el apoyo del IMRD en la cesión de los espacios deportivos. Durante el año acogimos a 80 deportistas en las diferentes escuelas.

A través de la masificación de las escuelas de recreación y deporte, buscamos fomentar no solo el buen uso del tiempo libre sino también impulsamos la participación de talentos deportivos en el alto rendimiento. Una causa generadora de oportunidades, que mejoran la calidad de vida y el desarrollo integral de personas menos favorecidas económicamente, en especial la niñez y la juventud del país, por eso esperamos que los talentos que hemos descubierto este año 2019 en nuestra Escuelas, podamos seguir apoyándolos este 2020, generar estrategias para captar más donaciones en nuestra Fundación y que no solo sean los integrantes de la dirección, que con sus aportes económicos impulsen el proyecto.

ANÁLISIS DEL ESTADO DE RESULTADOS Y EL BALANCE GENERAL.

ESCUELAS DEPORTIVAS

Por el año 2019, nuestra área de Escuelas deportivas en su tarea de masificación conto con 80 niños en 4 Escuelas durante el año y con una intensidad horaria de 3 días a la semana 3 horas.

EVENTOS DEPORTIVOS

Durante este mismo periodo, organizamos 3 eventos deportivos en la disciplina de patinaje de carreras (2) y (1) ciclismo. Eventos en los cuales, logramos convocar a 1500 deportistas de 8 municipios de Cundinamarca del distrito capital y del departamento de Boyacá. Logramos con estos eventos cumplir en su carrera deportiva.

Estos eventos deportivos permiten afianzar los lazos de las familias y de la comunidad en general.

Los ingresos totales para el año 2019 fueron de \$1.200.012, los cuales se obtuvieron de la siguiente manera:

600.000 como donación en dinero, de la empresa FEDAMIS SAS

600.000 de los aportes pagados por los alumnos inscritos para la enseñanza deportiva y recreativa.

12, por ingresos financieros generados en la cuenta de ahorros de la Entidad.

El presidente de la Fundación y los que crearon la idea del proyecto, de forma altruista y con ilusión, fueron aportando económicamente los aportes necesarios para crear las Escuelas y su funcionamiento, con el pago de los entrenadores. También hicieron los apartes respectivos para realizar la calificación de club promotor y lo que implica a nivel de costes, contratación de profesionales. También en el área del funcionamiento administrativo (Pág. web, servicios, transportes, etc.)

PROYECCIÓN 2020.

ÁREA ADMINISTRATIVA / DEPORTIVA/DIGITALIZACIÓN:

AREA DEPORTIVA

Potenciar el desarrollo de programas de deporte comunitario, recreación y aprovechamiento del tiempo libre, al lado de padres y niños de las Escuelas deportivas.

Promoveremos e intentaremos masificar la práctica del deporte mediante juegos escolares.

Desarrollaremos estrategias y mecanismos para facilitar una mayor participación de los deportistas en eventos deportivos en Bogotá.

Ampliaremos la cobertura de las escuelas deportiva, para el desarrollo físico, motriz, intelectual, afectivo y social con programas complementarios.

Articularemos acciones dirigidas a los organismos del Sistema departamental del Deporte con otras entidades del Gobierno nacional y local.

Proyectaremos 5 talentos deportivos que hemos descubierto en la Fundación, le daremos apoyo económico y afianzaremos su proyección.

ESCUELAS DEPORTIVAS

Para este año 2020, activaremos nuevamente las escuelas deportivas y nuestra idea es aumentar el número de inscritos, bajo unas estrategias que nos hemos trazado en nuestra Fundación, ampliaremos las modalidades deportivas y realizaremos convocatorias para la captación de talentos deportivos.

AREA ADMINISTRATIVA

Junto a los voluntarios que tuvimos el año pasado y una becaria que realizo una pasantía con nosotros, hemos elaborado estrategias de captación de donantes en el sector industrial de Cota.

También queremos que se realicen más visitas a organismo públicos para dar a conocer la Fundación y crear sinergias con ellos.

DIGITALIZACIÓN

Por medio de la página web queremos dar una proyección nacional y realizar unas campañas con redes sociales para que conozcan nuestro proyecto.

También hemos articulado en la página web la opción de realizar la donación por Pay pal y de forma de pago con tarjeta de crédito.

Creemos que este año 2020 junto al equipo de la Fundación y su presidente, tenemos nuevos retos de Planeación, que con mucha ilusión comenzamos. Esperemos poder cambiar la vida de muchos niños en Colombia.

Dado en Bogotá, a los treinta (30) días del mes de enero del año 2020.

Atentamente,



GILBERTO CADENA AGUILAR
Representante Legal
CLUB DEPORTIVO FUNDACION DESCUBRIENDO Y APOYANDO TALENTOS DEPORTIVOS